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■ 会 長 報 告         鈴木 舜光君 

こんにちは。 

毎日 蒸し暑い日

が続きます。皆さ

ん体調管理は大丈

夫ですか。関東地

方から 西は 梅

雨が明けたようで

す。夏本番になると 一番最初に啼く蝉が毎朝

早くから 賑やかに啼いています。いよいよ夏

ですね。  

本日は ２６２０地区第五分区の 朝比奈ガバ

ナー補佐と 渡辺事務局長がおみえですので 

後ほど朝比奈ガバナー補佐にはご挨拶を頂きま

す。そして クラブ協議会もありますので 各

委員長さんは 宜しくお願いします。 

今日のお話ですが お盆も近いし 各お寺で施

食会が催されたりしますし 法事に行かれたり 

自分の家で法事があったり 葬儀に行かれたり

されると思いますが そのときに必ずお焼香や

お線香を上げられると思いますので 今日は 

その二つについて お話ししたいと思います。 

皆さんも 自分の菩提寺の お施食会に お参

りに行かれると思います。皆さんは お線香に

火をつけたり 立てたりするときにはどちらの

手で行いますか。だいたい 右手ですよね。 

お線香に 火をつけるときも 立てるときも 

右手で行います。これは 左手はインドでは不

浄の手と 言われているのと 握手なんかも右

手ですし 仏様の前を横切らないのが常識だか

らです。左ききの人も 出来れば 右手で火つ

けて 右手で上げると いいと思います。  

そして お線香を 線香立てに立てますが 皆

さん 見ますと だいたい真ん中当たりに立て

ます。一見良いように思いますが 人数が多い 

ときなど 後から立てる人が やけどをしてし

まいますよね。ですから 出来るだけ 線香立

ての 奥の方から立ててあげると 後から立て

る人が 火傷をしなくて済むし 楽に 立てる

ことが出来ます。 

次に お焼香の仕方です。お焼香の仕方は 大

体２回でいいと思います。右手の親指と中指と

人差し指でお香をつまみます。そして 額に頂

きます。そして火種にくべます。２回目はその

ままくべます。最初の香を主香 ２回目の香を

従香といいます。主香念じて 従香念ぜず と

いいます。１回目を しっかり 念じて焚きま

す。２回目は そのお香の火が消えないように

と 自分の気持ちを もう一度 高めるためで

す。 

焼香の習慣は 仏教だけですね。神徒やキリス

ト教は やりません。そしてもし 自分の家で

法事をするとき 祭壇を飾ります。蝋燭立てや

花立てが一対ずつあれば 左右に分けておけば

いいですが もしも １本筒ずつしかなかった

場合は 左華・右燭と言って 向かって左に花

立てを 右に蝋燭立てを置きます。先ほど お

話ししたように 右手で お線香をつけたりす

るからです。  

簡単ですが 以上で終わります 

 

■ 幹 事 報 告          島村 武慶君 

・第 2620 地区ガバナーエレクト事務所より、事

務所移転のお知らせが届いております。 

・2016 年 7 月のレート変更のお知らせが届い 

 ております。102 円/1 ドル 

・一般財団法人 比国育英会バキオ基金よりバ

キオだよりが届いております。 
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■ 出 席 報 告         土屋 富士子君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

35／41 85.65％ 30／41 73.17％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○大杉君 ○栗原君 ○大長君 ○仲田晃君 

○松葉隆君 ○櫻井君 

(２)メークアップ者  

大長 昭子君（藤枝南） 

■ ビ ジ タ ー                      

朝比奈 潔ガバナー補佐（藤枝南） 

渡邊 芳隆事務局長（藤枝南） 

 

■ スマイル B O X        土屋 富士子君 

・本日は朝比奈ガバナー補佐と渡邊事務局長が

おいでです。よくいらっしゃいました。一年間

頑張って下さい。       鈴木 舜光君 

・いつもお世話になっております。この度は、誕 

 生日のお祝いを頂きありがとうございました。

貴クラブの益々のご発展をお祈りいたします。 

     大長 昭子君（ご主人：大長 義信様） 

・お誕生日プレゼントありがとうございました。 

大長 昭子君 

スマイル累計額  ３０，０００円 

★ ガバナー補佐訪問             

 

 

朝比奈 潔 

ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

渡邊 芳隆 

事務局長 

 

 

 

 

■ ク ラ ブ 協 議 会（その 1）        

 

会員増強・維持 

委員会 

  青島 彰君 

 

 

 会員増強は各年度委員会の皆さんが努力をし

てきましたが結果はあまり芳しいものではあり

ませんでした。世間の状況が良好であれば会員

も集まり易いと思いますが，なかなか思いどう

りにはいかない昨今です。会員からの情報を精

査し足で稼ぐの思いで努めたいと思います。 

年齢、会社の都合等このままでは自然減の状

態となるのはやむ得ないことと思いますが 

少なくとも４５名程度の規模で拡大が出来れば

と考えます。会員一同の協力をお願いします。 

 

 

 

クラブ管理運営 

委員会 

  大塚 高広君 

 

 

本年度クラブ管理運営委員会委員長をさせて頂

きます。大塚です。一年間宜しくお願いします。

また、副幹事をご指名頂き誠に有難うございま

す。先輩方に御指導を頂きながら、幹事の仕事を

少しでも減らせる様、努力していきたいと思い

ます。クラブ管理運営委員会の担当はボリュー

ムがあり、楽しいクラブライフになる様に担当

リーダーを始めとする委員会メンバーと努めて

まいります。また、親睦行事には会員はもとより

家族も楽しめるように委員全員で行います。 

どうぞ、一年間宜しくお願いします。 

 

 

 

奉仕プロジェクト 

委員会 

  鈴木 透君 

 

 

（担当／青島鉄君） 


